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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA Nº 38 8 

         CONSELHO FISCAL 9 
 10 
I. DATA, HORA, LOCAL:  Aos vinte dias do mês de agosto do ano de dois mil e oito, às 11 

quatorze horas e trinta minutos, no anexo do 6º andar, reuniu-se o Conselho Fiscal deste 12 
Departamento.   13 

 14 
II. PRESENÇAS E QUÓRUM: Estiveram presentes os Conselheiros: 1 - Carlos Fabretti 15 

Patrício; 2 – Fernando Zamboni; 3 – Luis Henrique Picolli; 4 - Manuel Roberto Escobar; 5 - 16 
Marilena Ruschel da Cunha; 6 – Paulo Roberto Pinto Fontoura; 7 - Rogério dos Santos Colpes; 17 
8 - Pedro Luis da Silva Vargas, e 9 - Sérgio Augusto Parussini, perfazendo o quorum 18 
necessário. 19 

 20 
III. CONVOCAÇÃO:  A reunião foi convocada conforme pauta enviada aos Conselheiros por 21 

meio eletrônico. A convocação foi delegada à secretária-executiva, pelo Presidente da Mesa, 22 
que procedeu à convocação na forma que dispõe o artigo 30 do Regimento Interno deste 23 
Conselho. 24 

 25 
IV. INFORMES E DELIBERAÇÕES: 26 
1) O Presidente Rogério Colpes iniciou a reunião informando ser a pauta composta de informes, 27 

aprovação de ata,  relato do processo 1.046099.07.7 e análise do material de junho. 28 
2) O Conselheiro Fernando Zamboni informou que a FASC fará um seminário sobre licitações em 29 

setembro. Quando tiver maiores informações, passará aos conselheiros. 30 
3) O Presidente informou que o Presidente da Câmara Municipal, vereador Sebastião Melo 31 

recebeu na tarde de 19/8/08, do prefeito José Fogaça, a Lei de Diretrizes Orçamentárias (LDO) 32 
para 2009. Compõem a previsão orçamentária do próximo ano o valor de R$ 3.073.088.269,00. 33 
Com a chegada da LDO à Câmara, o documento será submetido à discussão por quatro sessões 34 
de pauta onde poderá receber emendas de vereadores e populares, desde que subscritas por 300 35 
eleitores ou por três entidades representativas da sociedade. Em seguida, a Lei de Diretrizes 36 
Orçamentárias será remetida à Comissão de Economia, Finanças, Orçamentos e do Mercosul 37 
(Cefor), cujo presidente indicará um relator para a coordenar a discussão da matéria. Depois de 38 
apreciado, o assunto passa à Ordem do Dia no plenário. Para ser aprovada, a LDO necessita de 39 
maioria simples. 40 

4) Passou-se ao ponto de pauta relativo ao relatório elaborado pelo conselheiro Manuel referente 41 
ao processo do convênio da venda da folha e utilização de parte dessa verba para compra da 42 
sede. Os conselheiros Manuel e Pedro, que analisaram o processo, apresentaram suas 43 
considerações, e, o grupo fez suas ponderações. A proposta de encaminhamento do colegiado é 44 
incluir este assunto no próximo relatório, solicitando manifestação do Diretor-Geral. 45 

5) Os Conselheiros trataram de outros assuntos que irão integrar o relatório do segundo trimestre 46 
do ano. Será agregado questionamento sobre ocupação dos cargos previstos no plano de 47 
carreira do Previmpa, principalmente no que se refere ao cargo de atuário, cargo esse exclusivo 48 
desse Departamento. 49 
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6) O Conselheiro Manuel recebeu a relação de empenhos pagos no mês de junho. O mesmo já tem 50 
em seu poder as relações de abril e maio, para análise e posicionamento. 51 

7) Os conselheiros decidiram incluir no relatório indagação sobre investimentos no que se refere à 52 
decisão de aplicar índice de corte, e quanto a situação da maior parte dos investimentos serem 53 
aplicações no pós-fixado. 54 

8) Os conselheiros farão minutas de assuntos a serem incluídos no relatório, para encaminharem 55 
ao secretário Paulo, para que na próxima reunião se feche a formatação do mesmo. 56 

9) Ficou definida a próxima reunião para o dia vinte e sete de agosto, às quatorze horas, no 57 
PREVIMPA, no anexo do 6º andar. 58 

 59 
V. ENCERRAMENTO:  o Senhor Presidente declarou encerrada a presente reunião às dezessete 60 

horas e determinou que seja lavrada a presente Ata, que, após lida e aprovada, será assinada 61 
pelos Conselheiros presentes. 62 

 63 
 64 
 65 
 66 
 67 
Rogério dos Santos Colpes,     Paulo Roberto Pinto Fontoura, 68 
Presidente.               Secretário. 69 
 70 
 71 
 72 
 73 
Carlos Fabretti Patrício,      Fernando Zamboni, 74 
Conselheiro.       Conselheiro.    75 
 76 
 77 
 78 
 79 
Luis Henrique Picolli,      Manuel Roberto Escobar,  80 
Conselheiro.       Conselheiro.    81 
 82 
 83 
 84 
 85 
 86 
Marilena Ruschel da Cunha,      Pedro Luis da Silva Vargas,                                               87 
Conselheira.              Conselheiro. 88 
     89 
 90 
 91 
 92 
 93 
Sérgio Augusto Parussini,  94 
Conselheiro.              95 
 96 


